

Article paru le 02 août 2018

De gros déchets... pour la bonne cause

Stella-Plage

Mardi et mercredi, des animations seront proposées place de l'Étoile pour sensibiliser la population au problème des déchets.

Par La Voix du Nord | Publié le 02/08/2018
partager twitter



EcoDDSest une société à but non lucratif qui a pour mission « d'encourager au tri, de collecter et de traiter certains déchets chimiques des particuliers ».

Elle fait cette année la tournée des plages avec une imposante animation que vous ne pourrez pas louper si vous fréquentez Stella-Plage. Le but ? « Créer un contraste frappant avec des déchets gonflables de cinq mètres de haut et le paysage de vacances pour susciter une prise de conscience. »...

Article Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : Environnement| Cucq (62780, Pas-de-Calais)